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Поздравляем наш

родной Южно-Ургшьский

государственныи

университет с 60 „четием.

Всем нам: профессорско-

преподавательскому

составу, сотрудникам,

выпускникам всех лет,

стулентам- блестящих

успехов в карьере!

Депутат Госдумы - наш

профессор!

Блестящеи победой про-

фессора кафедры экономики

п штформациоппътх систем

В. В. Панова завершились 7

Декабря выборы депутатов ГД

РФ по 182-му Зпатоустовскому

иабъгрательноъху округу.

Поздравляем, желаем,

надеемся на пзапмностъ.

ОТ РЕДАКЦИИ

Столько событий происходит

в период между двумя выпусками

газеты, что обо всех рассказать

- просто не успеваем. Но наш

читатель умеет читать и между строк.

Бурлим, сдаем «хвосты», готовимся к

новому этапу - сессии. Морально,

естественно. Кто же за месяц вперёд

будет омрачать себе настроение

предстоящими испытаниями? «Бота-

ники» радуются в предвкушении

получения «автоматов», «весёлые

и находчивые» ищуг особые

подходы к преподавателям. Сло-

вом, жизнь продолжается. К нам

в редакцию приходят новые

корреспонденты. В этом выпуске,

например, мы публикуем первые

заметки Лены Переваловой. Мы

уже почувствовали, ‘по это — наш

человек. Наконец-то, появился у нас

новый редактор. Этот портфель мы

вручили Розе Алимовой и надеемся,

что она сумеет не только радовать

читателей своими материалами,

но и не забудет про досуг нашего

плотненького коллектива. Тем

более, что теперь мы «вышли из

подполья» и, по распоряжению

директора, нам выделили свой

уголок в аудитории 108 ЭТФ. Теперь

мы с полным правом приглашаем

желающих разделить наш «трудный

хлеб» к себе «на огонёк». Мы

собираемся по средам в 17.30. А

номер аудитории вы уже запомнили.
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НОВОСТИ

Участвуем и побеждаем
В конкурсе «Я - гражданин РФ»,

организованном Городским советом

депутатов, студенты нашего филиала

тоже приняли участие. И, как всегда,

небезуспешно. Отметим здесь только

студентов,занявших первые места. Запомним

их имена, ведь это первокурсники, и

можно только предположить, каких высот

достигнут они к окончанию университета.

Это М. Горюнова (гр. 109, ФЭУП),

А.Нестеров (гр. 158, МФ), Н.Юшкова (гр.

106, ФЭУП, юридическое отделение).

Остальные работы, отмеченные членами

жюри, тоже показали высокий потенциал

наших студентов. Авторам вручены

грамоты в торжественной обстановке.

Здесь все чисто
Впервые за многие годы финансовую

деятельность филиала ЮУрГУ в Миассе

проверяла высокая комиссия из Контроль-

но-ревизионного управления Минфина

РФ. В заключительном акте — ни одного

замечания. Приезжайте ещё, но лучше

— не надо.

Поздравляем
декану геологического факультета,

член-корреспонденту РАН В.Н.Анфилогову

исполнилось 65 лет. Заслуги Всеволода

Николаевича в создании и оснащении

уникального факультета, трудно пере-

оценить. Желаем ему здравствовать и

двигать науку дальше.

«Роботенок» подрос
Мини-робот: созданный в стенах

лаборатории робототехники нашего

филиала, вернулся из Москвы с наградой

- серебряной медалью Всероссийского

выставочного центра. Началась взрослая

самостоятельная жизнь, и скоро у него

появятся братья. Университет получил 3

заказа на изготовление комплексов.

Студенчество-под защиту
отовы эскизы памятника академику

В.И.Вернадскому (основатепю геохимии,

биохимии, радиогеопогии), который

будет установлен в студенческом

городке около зданий факультетов

геологии и «Экономика, управление,

право» к началу следующего учебного

года. Такое решение принято в ЮУрГУ

Между прочим, будучи профессором

Московского университета(1898-1911гп),

Владимир Иванович ушёл в отставку

в знак протеста против притеснений

студенчества.

Деньги из тумбочки
На машиностроительном факультете

идет монтаж 4 станков, подаренных АО

«Уральский автомобиль» к 5О-летию

филиала. На этом оборудовании студенты

не только будут проходить обучение,

но и выполнять заказы для сторонних

организаций. И складывать вырученные

средства в факультетскую тумбочку.

Так вы еще и поете?
дуэт «Сестры» в конкурсе бардовской

песни, прошедшем в пЧелябинске под

эгидой ЮУрГУ занял 1 место. Молодцы,

миасские сестренки!

Я б в строители пошел...
Ну, так и приходите. Уже в следующем

учебном году откроется в нашем филиале

на машиностроительном факультете

ещё одна перспективная специальность:

«Промышленное и гражданское строи-

тельство». Уже подписаны необходимые

документы и заключено соглашение

между главой города В. Григориади

и директором филиала И.Войновь|м.

Предстоит ещё много дел по пополнению

библиотечного фонда, созданию ма-

териальной базы и пр. Но это, как

говорится, уже не ваша забота.

Псришли долгожданные
бластной комитет по делам молодёжи

выделил филиалу на студенческие

мероприятия 24 тысячи рублей, да ещё

3 тысячи на материальную помощь.

Выйдя из пункта А, кругленькая сумма

благополучно прибыла в пункт Б,

где её уже ждали с распростёртыми

объятиями.
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СТУДЕНЧЕСКАЯ жизнь

Шанс проявить себя
О стипендиальной программе

Владимира Потанина известно, как

показал опрос, далеко не всем. Но

студенты, сдавшие две последние сессии

на «отлично», как правило, в курсе, Ведь

именно они имеют право принимать

участие е конкурсе.

30 октября в 12.00 автобус,

заполненный «светлыми головами» нашего

филиала, выехал в Челябинск. Всю дорогу

я наблюдала за «ботанинской» группой

(так «потанинцы» себя сами назвали). Но,

по моим наблюдениям, наши ребята не

очень-то похожи на средне-статистических

«ботаников», которые только и делают,

что учатся. Это как раз разносторонние

люди: кто-то принимает активное участие

в спортивных соревнованиях, кто-то

занимается профсоюзной работой, кто-то -

активный участник всех «увеселительнь|х»

мероприятий в университете. Поэтому

ехать в такой талантливой компании было

весьма приятно.

Первый тур проводился в форме

тестирования. Тест состоял из 80

вопросов, на которые нужно было

ответить за 30 минут. Задания были

довольно раэноплановые, как бытовые,

так и научные. И если учесть, что студенты

писали этот тест в разных условиях: кто-то

- за партой, а кто-то - «согнувшись в три

погибели у соседа на коленках», то трудно

поверить в объективность результатов.

В 12 ночи того же дня стали известны

имена 100 счастливчиков, которые прошли

во второй тур, в том числе и наши 5

человек: Коротков Иван (ФЭУП), Бородавко

Галина (ФЭУП), Портнягина Ирина (ЭТФ),

Кириенко Антон (ФЭУП) и Колесников

Арсений (ММФ).

Второй тур состоялся на следующий

день. Ребятам выдали футболки разных

цветов с индивидуальными номерами

от 1 до 100 . Благодаря разноцветной

гамме, участников было легко разделить

на группы. Поприветствовав друг друга,

«потанинцы» приступили к состязаниям, в

ходе которых необходимо было «творить»,

«ваять», «изобретать». Например, надо

было без помощи слов, используя только

жесты, определить, кто когда родился.

Или: на коврике 50 на 35 см уместиться

Мо 8 (26) ноябрь 2003

25 участникам, причем ни рука, ни нога

не должна выходить за пределы коврика.

Были конкурсы и посерьёзнее: выявление

наиболее острых проблем Челябинска и

презентация их. Вот уж где блистали своим

красноречием участники! А вот попробуйте

разгадать такие запутанные фразы:

«54 мужик огурец впервые», «Мужик на

лыжах оленю тяжко». Оказывается, если к

каждому слову фразы подобрать антоним,

то получаются пословицы: «В 45 - баба

ягодка опять», «Баба с возу - кобыле

легче». За каждой группой участников

был закреплен свой тренер, который

проводил конкурсы. Именно он выявлял

ярко выраженных лидеров, выслушивал

участников, следил за ходом процесса. Но

пока ведущий слушает одного студента,

другой может выдать блестящую идею,

которая останется незамеченной. Поэтому

утверждать однозначно, что победители

— это действительно лидеры во всех

отношениях, сложно.

По результатам голосования самих

участников в этот день было объявлено 4

победителя. Имена ещё 16 победителей

жюри объявило на следующий день. Теперь

эти счастливчики будут получать в течение

всего года дополнительную стипендию

— 1500 р. К сожалению, студентов нашего

филиала среди них нет. На мой вопрос

«Почему?» ребята ответили так.

Ирина Портнягина (гр. 472, ЭТФ):

«Конкурс на стипендию В.Потанина — это

реальный шанс проявить себя, понять

свои возможности. В процессе подготовки

к этому конкурсу ты развиваешь в

себе способности быстро реализовать

качественные нестандартные идеи,

которые направлены на решение возникшей

проблемы. Почему не победили’? Наверно,

все-таки не хватило лидерских качеств и

чуточки везения».

Антон Кириенко (гр. 503, ФЭУП):

«Конкурс был организован достаточно

интересно, увлекательно и с определенной

долей юмора. Эта программа позволила

мне оценить свои силы, а татоке

пообщаться с интересными людьми. Да

к тому же я съездил в Челябинск «на

халяву» (шутка). Поговорив друг с другом,

мы пришли к выводу, что всё-таки не в

полной мере реализовали свои лидерские

способности.»

Роза Алимова, группа 178 ЭТФ
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А перед выборами...
Широко развернулись предвыборные

баталии. Не обошли стороной и нас (и это плюс).

В кои-то веки мы смогли послушать лекцию

член-корреспондет-ла академии наук РФ? А

вот, пожалуйста! 13 ноября на экономическом

факультете ЮУрГУ читал лекцию Сергей

Глазьев. Конференц-зал был забит до отказа

(еще бы, депутат Госдумы, ‘шеи-корреспондент

Российской академии наук и известный экономист

в одном лице! — такое не каждый день услышишь,

а тем более увидишь). Лекцию по экономике

России студенты и преподаватели слушали

вместе. Правда, вопросы задавали только

преподаватели. Но посидеть за одними партами

бьшо прияп-то.

Встретились студенты и с первым вице

губернатором области А.Косиловь|м, генерал-

полковником, героем России В.Востротиным,

Генеральным конструктором ГРЦ Вдепярём,

кандидатом в депутаты Госдумы ВПановым.

Чтобы учить, надо учиться
«Учиться, учиться и ещё раз учиться» - наши

преподаватели строго следуют заветам дедушки

Ленина. 7 ноября (красный день календаря)

они слушали профессора из Америки Миптона

Гарретга ( штат Монтана). И что им в праздники-

то дома несидится?

Американский специалист по маркетингу

оказался не только профессионалом в своей

области, но ещё и обаятельным и веселым

человеком. Говорят, что наши преподаватели

слушали его сбольшим интересом, и стандартная

для студента «мысля» - «как бы смыться отсюда

поскорее» даже не приходила им в голову!

В лекции М.Гарретг всё время отмечал, что

на успешную работу любого предприятия и

учреждения особовлияет «факторруководителя».

Руководитель является стержнем всей системы,

примером и образцом для подчиненных. Так

как доктор Гарретт уже не первый раз в России

(и второй раз в Миассе), то он не просто давал

теорию, но и приводил конкретные жизненные

примеры. Присутствовавшие были огорчены

лишь одним: как быстро пролетело время (даже

про праздничный день забыли). Но американец

обещал приехать на следующий год. Так что у

студентов теперь есть надежда: может, и нам что-

нибудь перепадет от заграничной науки.

Елена Перевалова, группа 178 ЭТФ

НА ЗАМ ЕТКУ

По порядку становись!!!
На ФЭ Пе - новость! В качестве

эксперимента в 2003-2004 учебном году

вводится Положение о студенческом

рейтинге. Пока подготовлен только проект

этого Положения. Но это уже начало. Правда,

пока понять невозможно, сколько в этом

новшестве плюсов и минусов и насколько

объективной окажется оценка деловых и

индивидуальных качеств студента. К примеру,

активный участник спортивных соревнований

может запросто «обставить» прилежного и

преуспевающего в учёбе студента. А дигшом

всё-таки качество знаний определяет, а не

силу бицепсов.

Согласно «Положению...», экзамен (зачет),

сданный с первой попьггки, будет оценен в

10 баллов, а сданный со второй — в 0 баллов,

задолженность на момент составления

рейтинга уменьшит этот самый рейтинг на

30 баллов. Курсовая работа, защищенная

с первой попытки, прибавит 10 баллов,

рекомендованная для конференции - ещё 30

баллов ит. д. Дисциплина тоже учитывается

при подсчёте рейтинга. Пропуск занятий без

уважительной причины «унесёт» 2 балла,

выговор за поведение - целых 50. Участие в

культурно-массовых мероприятиях прибавит

20 баллов, так же как участие в спортивных

соревнованиях (+20 баллов).

Сведения о рейтингах студет-пов подлежат

опубликованию в конце каждого семестра.

А студентов-победителей руководство

факультета будет представлять для

поощрения. Что это будет - пока секрет!

Марина дунаева, группа 216
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ЗНА свои ПРАВА

Джинсовый бунт
В прошлом выпуске газеты в материале

В. Пддрябинтна «Встречают по одёжке и не

пускают» мы писали о новом порядке допуска

к занятиям студентов юридического олделения.

Кратко заметкуможно пересказать так’ вджинсах

на занятия? Ни-ни. И так бы и завис в воздухе

вопрос автора замепм.’ «Разве в университете

введена униформа ?», если быне последующие

события. Грамотныеюристы быстро сообразили

«что да как» и организовали акцию протеста.

О готовящемся «восстании» стало известно

уже за неделю, поэтому все студенты жили в

предвкушении предстоящих собьпий. Явление

«перечипьначальству» раньше небыло замечено

в нашем филиале, и поэтому я посчигала своим

долгом не только присутствовать в качестве

корреспондента газеты «А!та татет», но и

описать «историческое событие» в развитии.

8.00 - только два человека одиноко стоят у

двери, естественно, в джинсах.

10.00 - Прибыпо «подкрепление» в

количестве 10 человек. Одеты с ног до головы

в «джинсу». Среди них - представители 1,2,З

курсов. Мне сказали, что некоторые из них

специально одолжили у друзей джинсовую

одежду для такого случая.

Итог первогодня: усилия сгудеъпов оказались

напрасными. Заведующий юридическим

отделением СГСоловьёв протестующих

проигнорировал. По понятным причинам

большинство студентов на занятия не попало.

Так, на лекции по гражданскому праву сидели

только два «безджинсовых» студента.

«Протестанты» не отчаялись и решили

дальше отстаивать свои права. В конце дня они

написали уведомление на имя заведующего

юридическим отделением СГСоловьева (он

же главный наставник по отстаиванию прав и

свобод граждан).

На следующий день акция протеста

продолжилась, причем уже в присутствии

местного телевидения. Сергей Геннадьевич

парламентариев принял и провел собрание

старост, где они вместе обсудили сложившуюся

«предреволюционную» ситуацию.

1 ноября запрет «на джинсы» бьш снят,

но ограничения все же остались. В словесном

выражении это вьнттядиг так: «Джинсы догтжньт

быть неброские и классического типа».

Конец дня напоминал Новый год, 8 Марта

и 1 апреля вместе взятые. Юристы были

безумно довольны и горды не только собой, но и

своим руководителем, который помог разрешить

«п иковую сипуацию»,

НЗ. Как человек «при должности», я обязана

была выяснипь и мнение директора филиала

И.В.Всйнова. Недолго думая, я направилась

к нему за интервью. Честно говоря, было

всё же немного страшновато, ведь у Игоря

Вячеславовича и без меня день битком забит, а

тут ещё я со своими дурацкими вопросами. Но

страхи оказались напрасными. И уже с первых

слов я почувствовала его доброжелательность и

искренность в рассуждениях.

- Как вы считаете, это принципиальный

вопрос: ходить ли на занятия вджинсах?

- Джинсы - это самая демократичная одежда

в мире. Весь мир признаёт их, так почему я

должен быть против? ССергеем Геннадьевичем

мы говорили об этом. И я рад, что давление с

двух сторон привело кжелаемому результату.

- Правильно ли поступили студенты,

открьпо протестуя против распоряжения

завютдепением?

- Честно сказать, я аплодирую им за

смелость, находчивость и сообразительность.

На то они и юристы, чтобы уметь отстаивать

свои права. Значит, хорошо учат гражданскому и

конституционному правуу нас на ФЭУПе.

- А будут ли введены какие - либо

ограничения в одежде на дРУтих

факультетах?

- В помещениях университета нельзя

ходипь в шапках, пальто и куртках. А спортивная

одежда предназначена для занятий спортом.

Культуру поведения мы должны воспитывать

в своём доме вместе: и студенты, и деканы, и

преподаватели.

Роза Алимова, группа 178 ЭТФ
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Стучись в любую дверь
Научная работа в Институте Минерапоаии

УРО РАН, как всегда, идет полным ходом.0

некоторых наиболее значимых предстоящих

конкурсах (грантах) и студет-неских школах

я решила получить информацию из первых

рук доктора аеопоаоминералогтнестшх наук,

профессора, заслуженного деятеля науки РФ

Виктора Владимировича Зайкова

>��� Ёёт
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‚пдп пожалуйста, какие конкурсы

планируются в е время? Примут ли

в них участие преподаватели ГФ ЮУрГУ?

- Речь пойдет о системе гранговой поддержки,

которую оказывают специалистам высшей

ш‹олы, ученым из институтов и академий

наук. Если говори/ль о преподавателях нашего

факультета, то действительно, мы уже получали

такую помощь в виде двух грантов из фонда,

который имеет название «Университеты России».

Один грант выиграл профессор кафедры геолопли

В.В. Маслеников за исследования в области

подводного рудообраэования, второй - В.В.

Зайков за исследования по формированию руд.

Ещё один крупный фонд- это Федеральная

Целевая Программа «Интеграция». Из этого

фонда поддержку получили три проекта:

профессора В.А. Попова - за молодежную

экспедицию, связанную с изучением уникальных

уральских месторождений меди, цинка,

золота, редких металлов; профессора В.В.

Масленикова - за развипие международного

научного образовательного цет-пра; профессора

В.Н. Быкова(совмесп4о с ЮУрГУ) - за развипие

Цеъпра коллективного пользования в институте

минералопли.

А теперь и Министерство образования

татоке объявило конкурс. На этот конкурс уже

представлены две наши заявки: исследования

по охране окружающей среды в горнорудных

районах и по изучению древних сульфидных

месторождений. Щдьба этих заявок нам пока

неизвестна, но мы надеемся, что нас поддержат

Информацию мы получаем из Управления

научных исследований ЮУрГУ (специальная

структура, которая занимается обзором

информации о различных конкурсах), и через

это же Управление проходит финансирование

проектов.

Что касается друплх программ, в которых

мы участвуем, то они больше касаются

системы Академии наук. Это Российский

фонд фундаментальных исследований, а

таюке Международные проекты, связанные с

программой |МТА$ (в ней конкурс очень высокий

- выигрывает, приблизительно, один из ста

предложенных проектов). Они поддерживают

исследования, которые проводятся в странах

бывших республик СССР и в Монголии. Это

очень крупные проекты, и мы однажды тоже

попали в число призёров. В этом году мы

отправили ещё один проект от инсттута

минералопли. 12 декабря на финальном

заседании будут определены победители. И ещё

есть фонд «Европейский союз» - там вьщеляется

достаточно много грантов, последний, по

которому мы работали — это грант, связанный

с развупием минерально-сырьевой базы

Урала. К сожалению, этот проект закснчигтся в

августе 2003 года, мы не прошли первый тур

конкурса. Любое участие в подобных проектах

— это большая школа. Знания, здесь полученные,

помогают нам становиться победителями в

друплх конщ/рсах, в которых мы принимаем

участие вот уже несколыю лет

- Планируется ли проведение студен-

ческой школы «Металпогения древних

и современных океанов» на весну 2004

года? Если не секрет; как обстоят депа с её

финансированием?

- Особая наша забота в штане получения

грантов - это как раз получение трат-лов на эту

шкогту. Мы провели девять таких конференций:

восемь - за счёт поддержки фонда и только

один - на собственные средства. В апреле

2004 года мы проводим десятое, юбилейное

заседание школы. Правда, сейчас, в связи

с реконструкцией Российского фонда

фундаментальных исследований по поддержке

молодёжных мероприятий, очевидно, изменится

и система финансирования. Но мы стараемся

направлять заявки во все существующие фонды,

поддерживающие молодежь, студенчество.

Каков будет успех наших начинаний, никто

заранее сказать не может но, тем не менее, «мы

стучимся во все двери».

Надежда Михайлова, группа 106 ГФ
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На ста т!
9 ноября состоялся 1етап спартакиады

филиала. Соревнования прошли по

нескольким видам: плавание, подтяплвание,

мини-футбол, поднятие гири, перетяплвание

каната. Студенты состязались как командами

факультетов, так и индивидуально. Нужно

сказать, что юристы выступили на этот раз

отдельной командой.

«Болеть» за «своих» пришли не только

сокурсники. В числе болельщиков были

замечены: директор филиала И.Войнов, декан

машиностроительного факультета Б.Гришай

и заведующий кафедрой юриспруденции

С.Соловьёв. Присутствие таких зрителей

явилось для некоторых дополнительным

стимулом к достижению наилучших

результатов. А преподаватель Д.Салдугеев

явил собой достойный пример для подражания:

он не только радел за «своих», но и принял

участие в соревнованиях по плаванию, заняв

призовое место.

А теперь об итогах:

В плавании первое место среди юношей

занял Макарьев Александр (ММФ), второе

- Ульянчев Олег (ФЭУП), на третьем

- Д. Салдугеев. Среди девушек первое место

заняла Юрченкова Ирина (ЭТФ), второе

- Байгазина Анжела, а третье досталось

«никому», так как участие принимали только

две девушки.

,., "93!Ё5!Н9?5Рё3993, „

В поднятии гири выиграл Мустафин

Артем (ЭТФ), «лодбросив» её 31 раз. Жабину

Сергею (ЭТФ) не хватило всего 2 поднятий,

чтобы опередить Артёма, поэтому у него - 2

место. А третье занял Понаморенко Артём

(ФЭУП), подняв гирю 24 раза.

В мини-футболе выиграла команда

ЭТФ, забив в ворота команды «ФЭУП-

2»(сборная команда 1и 2 курсов) гол.

Третье и четвертое места поделили между

собой команды ММФ и «ФЭУП-1»(сборная

3 и 4 курсов).

Перетягиеание каната выиграла

команда ФЭУП, второе место «взял» ЭТФ,

третье - ММФ.

В подтягивании первое место занял

Хлыстов Владимир (ЭТФ), подтянувшись

30 раз, второе - Брагин Павел (ММФ),

который «поднял себя» 29 раз, третье место

числится за Жабиным Сергеем (ЭТФ) — 26

раз. Кстати, можно отметить, что Сергей

- единственный, кто занял призовые места в

двух видах. Вот вам и первокурсник!

В конце спартакиады победителям

вручили призы: мячи, футбольную форму,

очки для плавания и многое дРУгое. Все

были приятно удивлены столь щедрыми

подарками.

Следующая спартакиада будет про-

водиться, скорее всего, в конце января 2004

года. Так что есть ещё время подготовится.

Роза Алимова, группа 178 ЭТФ

ПРАЗДНИКИ

У нас особый климат
Традиционно нагеолоплческом факультете

второй курс организует для первокурсников

праздник «Посвящение в студенты». Вот

и в этом году в конференц-зале Института

Минералогии состоялся этот замечательный

праздник. Организатором был студент 205

группы А. Марочкин. Он подошел к этому

делу со всей ответственностью (которой у

него в избытке), и, благодаря отмеченному

обстоятельству, праздник проьцел на «Ура».

Геологи «посвящались» в присутствии

студентов всех курсов и преподавателей.

Сначала, как и положено — речи, напутствия,

советы. дальше по программе следовали

прикольные конкурсы и долгожданная

дискотека, которая пару раз лрерывалась

выступлением ребят из команды «Форс-

мажор». Недавние призёры (победители

московского конкурса) показывали номера

своей программы «Брейк Дано».

Для первокурсников были таюке

приглашены «Ди-джей Тим» и группа «Мятное

настроение».

На память о переходе в новое состояние

новоиспеченным студет-пам - геологам бьши

вручены сувениры - геолоплческие молотки.

Для всех геологов такие праздники

— первый шаг к знакомству и хорошей

дружеской атмосфере в дальнейшем, чем

всегда так гордимся мы на геолоплческом

факультете.

Екатерина Семибратова, группа 205 ГФ

СЕМИНАР

В поход за лидерами
«Студенческое самоуправление

в Южно-Уральском государственном

университете» - так звучало название

программы выездного семинара, который

прошёл в здании ЭТФ. Гости из Челябинска

под руководством председателя

профкома студентов и аспирантов ЮУрГУ

А.Шмидта провели сначала общую

встречу со всеми собравшимися в зале,

потом работу по секциям. «Мастер-класс

тренинг» на выявление лидерских качеств

и способностей студентов вёл кандидат

педагогических наук В.М. Дуплнец. По

мнению А. Шмидта, встреча в Миассе

прошла успешно: «Основная цель нашего

семинара — помочь вашему председателю

Ирине Портнягиной создать актив, который

вовлекал бы в свою работу всё больше

студентов, а также выявить лидеров в

вашем филиале и поделиться с вами

опытом. Должен отметить, что потенциал

у студентов есть, просто нужно помочь

им развить лидерские качества, что мы и

пытаемся сделать. Проделанной работой

мы очень довольны. Мы не ожидали

такого интереса и не думали, что будет

столько желающих пообщаться».

Елена Горнова, группа 194 ФЭУП

ПРОБЛЕМЫ СТУДЕНТОВ

Власть Советам!
В ноябре на геолоплческом

факультете состоялось собрание

старост и активистов, на котором было

решено создать самоуправпенческий

орган факультета - Совет студентов

(ССГФ). Было решено, что Совет

будет собираться два раза в месяц

(ЭШЩ L��� 

для решения возникающих проблем

студентов-геологов, а также вопросов,

связанных с организацией различных

мероприятий, включая поездки,

праздники, субботники, спортивные игры

и пр. У Совета будет даже свой фонд и

своя стенгазета. «В одиночку проблемы

не решить, будем действовать вместе»

- таким было мнение активистов.

Екатерина Сем ибратова, группа 205 ГФ
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Мы п одолжаем КВН
Привет! до снова я! Настало время

«немного лоскромничать». Я - КВНщик. 13

октября проходкш кастинг, по результатам

которого и набиралась команда. Выбор

названия проходил в напряженной обстановке

мозгового штурма. Название Глеба

Коротовского «Цветная капуста» понравилась

всем, да так и осталось. И мы стали готовиться

к состязанию с командами из ЧелГУ, ПУ Не 49,

ПЛ Мг 38, ПУ М! 9, СП/! и медучипища. Время

«крещения боем» наступило. Проходило это

действие на общегородском празднике «Дне

посвящения в студенты» Команда медучилища

понравилась несколькими яркими персонаиами

и черным юмором, ЗВ-й лицей сыграл просто

классно, в финальной песне у ЧелГУ бьша

такая вокалистка, что мы просто очумели. А

у училища—49 бьша классная танцевальная

группа. Ну а нашу команду поставили выступать

последней. Первокурсники не выдерживали

напряжения и заметно нервничали с каждой

удачной «не нашей» шуткой. «Отыграв», мы

стали ждать решения жюри. Судьи объявляли

места команд, начиная с последнего, и, когда

ненагражденными остались только мы, зал

- затих. И вот в этой напряжённой тишине

прозвучало:

«Первое место присуждается филиалу Южно

- Уральско...». Конец фразы потонул в крике,

нет, в реве: «Ура!!!» И это «Ура!» относилось

и к нашим «Шелестящим», которые ломопти

сделать наше выступление просто феерическим

(боле мой, какая неописуемая скромность). Но

если серьёзно, то Кубок нам достался благодаря

самому клёвому режиссеру Миаоса - Екатерине

Владиславовне Савельевой. Следующая игра

- 25 января. Приходте болетъ за нас!!! И

болейте цивилизованно - вступайте в клуб наших

болельщиков! Вот поедем на фестиваль в Сочи

(ничего размахнулся?) и вас с собой возьмем. О

кам

Р.5. “Не успели опериться, а уже

зачирикали", - сказали мы когда про-

читали материал про успешный дебют

первокурсников. А потом решили: L��� это

мы от зависти так сказали“. Мы тоне с вами

в Сочи поедем.

Владимир Подрябинкин, группа 122 ЭТФ

НАША КОНСУЛЬТА ия

Первый опыт юристов
Студентами юридического отделения

ФЭУП открыт юридический центр

«Согласие». Это единственная в городе

бесплатная юридическая консультация,

созданная студентами. Теперь и в нашем

городе студенты — будущие юристы

смогут получать практику по своей

специальности.

Идея создания данной организации

возникла в результате анализа ситуации

на «рынке» юридических услуп а также

в связи с проблемой получения практики

для дальнейшего трудоустройства.

Центр ведет прием граждан по

вопросам гражданского, семейного,

административного, жилищного права,

занимается составлением исковых

заявлений и других юридических доку-

ментов, осуществляет представительство

интересов граждан в суде и органах

местного самоуправления. Координаты

юридического центра: ул. Романенко, 50а.

каб. 24. Прием ведется по вторникам и

пятницам с 16 до 19.

Марина Дунаева, группа 216
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